

Newsletter vom 20. Juli 2020



KURZE HINWEISE AUS DER KREISMITGLIEDER-VERSAMMLUNG AM 17.07. (vollständiges Protokoll der Sitzung sende ich euch auf Wunsch gerne zu)

E-Mail-Verteiler

Rückmeldung von Franz Köstner und Doris Glück: Gerne übernehmen die beiden wie bisher die Verteilung und Weiterleitung von E-Mails an die Mitglieder, bitten aber um bessere Abstimmung d.h.: Wenn ihr wollt, dass E-Mails weitergeleitet werden dann bitte nur an einen der Beiden senden und dies mit konkreter Anweisung ob und an wen die E-Mail weitergeleitet werden soll (d.h. Ortsverbandsmitglieder KC, Kreisverbandsmitglieder, alle Grünen und Grün-nahen). Außerdem bitten die beiden um kurze Rückmeldung, solltet ihr E-Mails doppelt bekommen.

Anregungen zum Informationsfluss

- Luisa Thron bittet alle MandatsträgerInnen und Mitglieder sie weiterhin regelmäßig mit aktuellen Infos für den Newsletter zu versorgen.
- Sarah Sonanini schlägt vor auf längere Sicht einen gemeinsamen GRÜNEN Sprecher des Kreis- und Ortsverbandes Kronach zu benennen der unterstützt Presseanfragen gezielt zu beantworten. Aktuell kommen wohl alle Presseanfragen an Edith Memmel und Peter Witton. >Gemeinsame Beratung dieses Vorschlags bei den nächsten Treffen.

GRÜNES „Sonntagsfrühstück“ ab September jeden 1. Sonntag im Monat ab 10 Uhr

Ab September ist einmal monatlich ein gemeinsames Sonntagsfrühstück im GRÜNEN Büro bzw. bei schönem Wetter im Innenhof geplant. Ziele sind der gemeinsame Austausch über aktuelle politische Themen auf Stadt- und Kreisebene sowie die Planung von Aktionen und Veranstaltungen. Dazu wäre es schön, wenn jeder etwas zu Essen oder zu Trinken mitbringen würde, damit wir ein kleines Buffet zusammenbekommen.

Ziel soll auch sein mit Interessierten Bürgern ins Gespräch zu kommen, deshalb werden wir das Sonntagsfrühstück auch immer in den Sozialen Medien sowie im Veranstaltungskalender des AVPs bewerben.

Gemeinsamer Kandidat der Kronacher und Coburger Grünen für die Bundestagswahl

Für den Wahlkreis Coburg/Kronach für die Bundestagswahl einigen sich die Grünen Kronach und Coburg bei jeder Wahlperiode auf einen gemeinsamen Kandidaten. Dieses Mal haben die Kronacher Grünen das Vorschlagsrecht. Falls jemand aus unseren Reihen sich eine Kandidatur vorstellen könnte, bitte Kontakt zu Edith oder Franz aufnehmen.

„Kronacher Grüne testen den kostenlosen ÖPNV“

Zum 1. August läuft das neue Nahverkehrskonzept im Landkreis Kronach an und kann vom 01.08. bis 15.09. kostenlos im gesamten Landkreis getestet werden. Am Bahnhof in Kronach gibt es in der Mobi-Zentrale (ab 01.08. von MO-FR 8-18 Uhr und SA 8-14 Uhr) Infos und Tickets.

Weitere Details folgen in Kürze! Gerne würden wir als GRÜNE ein oder zwei gemeinsame Ausflüge organisieren, bei denen wir gemeinsam den neuen ÖPNV testen und öffentlich darüber berichten. (konkrete Planung soll beim Treffen am 02.08. erfolgen, Ideen und Vorschläge für Routen und Ziele sind herzlich willkommen)

NEUES AUS DEM STADTRAT

Initiative „Neuplanung der Spitalbrücke“

Am Wochenende trafen sich die Kronacher Grünen, die Frauenliste, Zukunft Kronach und Stadtrat Klaus Simon und riefen eine gemeinsame Initiative zur Neuplanung der Spitalbrücke ins Leben. Um die Öffentlichkeit über den aktuellen Brückenentwurf mit all seinen Risiken und Nachteilen zu informieren und für eine Neuplanung zu werben wird es an den kommenden Wochenenden Informationsstände neben der Spitalkirche geben außerdem sind Unterschriftenlisten geplant. (Details folgen)



NEUES AUS DEM GEMEINDERAT MITWITZ

Bericht von Matthias Rudolph/Mitwitz und Corinna Rudolph /Neundorf

Mit der konstituierenden Marktgemeinderatssitzung vom 5. Mai 2020 sind wir nun „zwei neue und alte“ Gemeinderäte unter dem ebenfalls neuen Bürgermeister Oliver Plewa (CSU). Neben der Vereidigung des Bürgermeisters und der neuen Gemeinderät*innen wurden die 3 Jugendvertreter*innen Nicholas Gentzsch (parteilos), Jessica Lang (CSU) und Oliver Kern (SPD) sowie erstmalig ein Umweltbeauftragter, Ulrich Münch (parteilos), benannt. Die Benennung eines/einer Senior*innenbeauftragten steht noch aus.

Folgende Ausschüsse wurden mit jeweils einem Sitz von uns besetzt:

1. Bauausschuss
2. Abwasserverband
3. Jugend, Familie und Senioren

4. Finanzausschuss
5. Rechnungsprüfungsausschuss

Erste Sitzungen fanden in o.g. Ausschüssen 1, 2 und 4 bereits statt. Ebenso fand bereits am 16. Juni 2020 die erste Arbeitssitzung des Gemeinderats statt. Aufgrund der relativ vielen neuen Gemeinderatsmitglieder (7 von 16) fand vorab eine Ortsbegehung des Bauprojekts „Kinderkrippe“ am Kindergarten, Burgstaller Weg, sowie an der Grundschule Mitwitz, zum Bauprojekt „Kinderhort“, statt.

Die Klausurtagung am vergangenen Samstag, 27. Juni 2020, diente der umfassenden Information des Gemeinderats über laufende vorbereitende Untersuchungen zu Großprojekten durch die entsprechenden Planungsbüros. Dabei wurde zum bayerischen Städtebauförderungsprogramm „Ort schafft Mitte“, zur Neuordnung der sog. „Fischer-Brache“ (Ortseingang Süd) sowie zur Druckerhöhungsanlage und Modernisierung der Fernwirktechnik referiert.

Mit Blick auf die gemeinsame Sitzung des Marktgemeinderates und dem Kreisausschuss am 09. Juli 2020 sind wir gespannt auf die Ergebnisse der Machbarkeitsstudie „Euro Campus Grünes Band Mitwitz“ und auf neue Gestaltungsoptionen in unserer Gemeinde.

NEUES VOM ORTSVERBAND MITWITZ

Bericht von Sarah Sonanini/Burgstall

Vorstandswahlen des GRÜNEN Ortsverbandes Mitwitz am 25.06.2020

Am 25.06. wurden folgende Positionen des GRÜNEN Ortsverbandes einstimmig neu gewählt:

1. Sprecherin: Sarah Sonanini
2. Sprecherin: Corinna Rudolph
3. Schriftführer: Daniel Rudolph

Vielen Dank für eure Teilnahme und den regen Informationsaustausch. Unser nächstes Treffen wird Herbst stattfinden, alle Interessenten sind herzlich eingeladen und können sich über die Homepage www.gruene-kronach.de unter *Gemeinderat Mitwitz* informieren.